

Aktionstag Gesundheit

Beim „Aktionstag Gesundheit“ rückt die Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien die Gesundheitsvorsorge in den Mittelpunkt.

In einem „Präventions-Zelt“ führen Ärztinnen und Ärzte für Besucherinnen und Besucher Schnelltests wie Blutzucker- oder Blutdrucktests durch und bieten kostenlose Beratung an. Der Aktionstag soll auch Bewusstsein für den Wert der Darmgesundheit schaffen – mit einem von der Felix Burda Stiftung entwickelten, begehbaren Darmmodell, das 22 Meter lang ist.

Vor Ort sein werden außerdem ein Wagen des Ärztefunkdienstes 141 sowie Mitarbeiter*innen von „Med4School – Die Gesundheitsdrehscheibe“, um über ihre Tätigkeit zu informieren.

Wann: Montag, 2. Juni 2025, 11-16 Uhr

Wo: Am Hof, 1010 Wien